



**RETURN OFFERS TO:
RETOURNER LES OFFRES A:**

Soft Copy / Copie électronique :

Attention: Lisa Latendresse

Email: Lisa.Latendresse@rcmp-grc.gc.ca

See Offeror Instructions – Submission of Offers herein for more information.

Voir les Instructions à l'intention des offrants -
Présentation des offres aux présentes pour des plus amples renseignements.

**SOLICITATION
AMENDMENT**

**MODIFICATION DE
L'INVITATION**

The referenced document is hereby revised; unless otherwise indicated, all other terms and conditions of the Solicitation remain the same.

Ce document est par la présente révisé; sauf indication contraire, les modalités de l'invitation demeurent les mêmes.

Comments: - Commentaries:

THIS DOCUMENT DOES NOT CONTAIN A
SECURITY REQUIREMENT

LE PRÉSENT DOCUMENT NE COMPORTE PAS
UNE EXIGENCE EN MATIÈRE DE

Title – Sujet Flashlight, General Duty and Accessories / Lampe de poche de service et accessoires		Date June 21, 2023 / 21 juin 2023
Solicitation No. – N° de l'invitation 202304951		Amendment No. – N° de la modification 007
Client Reference No. - No. De Référence du Client		
Solicitation Closes – L'invitation prend fin		
At / à :	14:00	EDT(Eastern Daylight Time) HAE (heure avancée de l'Est)
On / le:	June 23, 2023 / 23 juin 2023	
F.O.B. – F.A.B	GST/HST – TPS	Duty – Droits
Destination of Goods and Services – Destinations des biens et services		
Instructions See herein – Voir aux présentes		
Address Inquiries to – Adresser toute demande de renseignements à Lisa Latendresse Lisa.Latendresse@rcmp-grc.gc.ca		
Telephone No. – No. de téléphone		Facsimile No. – No. de télécopieur



This amendment is raised to respond to questions received during the solicitation period.

QUESTION AND ANSWER

Question 13:

Upon review of Annex C evaluation grid under item 5.4.7 it states lens must be anti-shatter and abrasive resistant. However, our lab has stated that ANSI/PLATO FL-1 2019 has no test on record for this specification.

Furthermore, under Annex B Table I Testing Requirements method there is no lens anti-shatter & abrasion resistant criteria mentioned.

Hence, could you please advise an alternate test standard that the lab should utilise for testing Annex C item 5.4.7.

Answer 13:

The requirement listed in para. 5.4.7 is addressed by the ANSI/ PLATO FL 1-2019 Impact Resistance testing.

All other terms and conditions remain unchanged.

La présente modification vise à répondre à des questions reçues pendant la période de soumission.

QUESTIONS ET RÉPONSES

Question 13 :

Après examen de la grille d'évaluation de l'annexe C, on peut lire au point 5.4.7 que les lentilles doivent être anti-éclat et résistantes à l'abrasion. Toutefois, le personnel de notre laboratoire nous a fait savoir que la norme ANSI/PLATO FL-1 2019 ne comporte aucun test pour cette spécification.

De plus, dans le tableau I, Exigences relatives aux essais, de l'annexe B, on ne mentionne aucun critère se rapportant aux lentilles anti-éclat et résistantes à l'abrasion.

Par conséquent, pouvez-vous nous fournir une autre norme d'essai devant être utilisée par le laboratoire pour réaliser les essais aux termes du point 5.4.7 de l'annexe C?

Réponse 13 :

L'exigence mentionnée au point 5.4.7 est prise en compte par les essais de résistance aux chocs de la norme ANSI/ PLATO FL 1-2019.

Tous les autres termes et modalités demeurent inchangés.